

# Congreso Internacional de Minería tendrá novedosa feria vocacional

El Cimit, que este año cumple 10 años, se realizará en octubre en una nueva locación.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

**A**yer, en el Hotel Gavina, se realizó el lanzamiento de la edición 2025 del Congreso Internacional de Minería Tarapacá (Cimit). En su décima versión, el evento-organizado por la Seremi de Minería, en colaboración con la Asociación de Industriales de Iquique- tiene como objetivo impulsar la industria mediante seminarios y ferias, tanto a nivel local como en la macrozona norte.

“La importancia de este evento va en directa relación con lo relevante que es la industria minera en la región, ya que ha marcado el desarrollo de Tarapacá. En ese contexto, CIMIT cobra especial relevancia, ya que es un encuentro entre las distintas empresas, el sector público, la academia y la sociedad civil en general. Esperamos que este nexo nos permita consensuar acciones para potenciar el sector, entre todos los actores involucrados, junto con dotar a esta industria de mayor sostenibilidad y que perdure en el tiempo”, comentó el seremi de Minería, Wladimir Astudillo.

A diferencia de su última



UNA DÉCADA CUMPLE ESTE CONGRESO ORGANIZADO POR LA SEREMI DE MINERÍA JUNTO A ACTORES PÚBLICOS Y PRIVADOS

edición, realizada en agosto, este año el encuentro se desarrollará el 1 y 2 de octubre. El cambio de fecha busca darle mayor visibilidad y sumar novedades, como la nueva sede: todas las actividades se concentrarán en el Hotel NH Pacífico, en avenida Héroes de la Concepción, dejando atrás al Hotel Gavina y la Plaza 21 de Mayo.

## 1

**y 2 de octubre** se llevará a cabo el Congreso Internacional de Minería de Tarapacá.

### FERIA VOCACIONAL

Según detalló Marcos Gómez, gerente general de la

Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AII), la programación también incorpora innovaciones. “Este año no habrá feria laboral sino que vocacional, debido al actual mapa de empleo que tenemos en la región, con indicadores complejos. Ante eso, queremos adecuar una oferta más orientada a las reales necesidades re-

gionales. También habrá novedades en las ruedas de negocios, donde habrá otra forma de relacionamiento entre las compañías, más amplia, integrando a las empresas proveedoras y grandes contratos que se generan en la región”, señaló, adelantando que los expositores serán dados a conocer próximamente.